



Association
des Bibliothécaires
de France

Région Alsace

29/11/2010 - Parlons de ce qui fâche

Le 29 novembre 2010 à la Bibliothèque de Mulhouse a eu lieu une journée d'étude sur nos pratiques professionnelles.

Nouveaux usages, accessibilité, bibliothèques lieux de vie... les bibliothèques changent de visage.
Parallèlement, que changeons-nous dans nos pratiques ?

Comment nous adaptons-nous aux évolutions du métier ?

Nous y avons réfléchi ensemble.

picto pdf [Compte-rendu](#) de cette journée.